



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



赤尾保育園(甲州市)

参加園児数46名

2018年5月18日金曜日 開催



～どんぐりコーチから～

赤尾保育園のお友達、元気してるかな～(^^) / どんぐりコーチ、ねずみコーチはめちゃくちゃ元気です！赤尾保育園のお友達は、とても元気いっぱい、たくさん色々な技にチャレンジしていました！

「あきらめない気持ち！」この言葉をわすれないで、むずかしい技にもどんどんチャレンジしてとっても感心しました！最後の試合あでも、ドリブルやシュートといった技を発揮し、ゴールを目指したよね！かっこよかったよ(^^)

コーチたちが帰ってもお友達や先生達とボール遊びをやって楽しんでね(^^) /

～水上先生から～

今日のサッカー教室を子ども達とても楽しみにしていました。失敗しても、諦めない姿が見れて良かったです。子どもたちに諦めない気持ちが育っていけるようにしたいと思います。試合も白熱して楽しかったです。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に